

Fecha Sección Página 27.01.2009 Primera-Nacional pp-6

> Viaja a Davos a la caza de inversiones Calderón expondrá en el Foro Económico las ventajas del país.

## FORO ECONÓMICO MUNDIAL LA CRISIS COMO ESCENARIO

## Calderón viaja a Davos a la caza de inversiones

# Expondrá qué ofrece México en un entorno internacional adverso, así como detalles de la reforma energética

## **POR IVONNE MELGAR**

ivonne.melgar@nuevoexcelsior.com.mx

Presentar la imagen "del México real" y promover las ventajas comparativas que tiene el país para los inversionistas son los objetivos de la participación del presidente Felipe Calderón en el Foro Económico de Davos.

Así lo informó la cancillería a través de la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Lourdes Aranda, quien en Los Pinos dio a conocer la agenda y las metas de esta gira, que inicia hoy y habrá de prolongarse hasta el sábado próximo.

En conferencia de prensa, la subsecretaria detalló que otro punto relevante de la agenda se refiere al encuentro de Calderón con importantes firmas trasnacionales del ramo energético de capital británico, ita-

liano, francés, sueco y danés.

"Esta reunión es para poder exponer la reforma energética que se adoptó el año pasado en nuestro país y dar un panorama concreto de cuál es la situación energética en nuestro país", explicó.

"Son empresas de muy diferentes tipos, no nada más del ramo energético petrolero, sino también de energías nuevas y renovables", especificó Aranda.

El Foro de Davos también será escenario para el debate del desarrollo sustentable y, por lo tanto, del cambio climático y la necesidad de impulsar estrategias aun cuando exista una situación de recesión económica.

Calderón participará en esta discusión, particularmente en la referente a las acciones a seguir en América Latina.

En cuanto al análisis de la coyuntura económica, intervendrá en diversos espacios, destacando el de mandatarios, donde compartirá puntos de vista con sus homólogos de Gran Bretaña, Gordon Brown, y Colombia, Álvaro Uribe.

## Rechazan los brazos cruzados

En cuanto a la preocupación del gobierno mexicano por dejar en los inversionistas una imagen clara de las condiciones de negocio del país, Lourdes Aranda comentó que frente a la crisis financiera "no podemos permanecer inactivos y esperar a tiempos mejores".

El gobierno mexicano, recordó

la subsecretaria, ha decidido afrontar este entorno adverso y "presentar al mundo qué es lo que todavía" hay en México en términos de opciones y ventajas.

El Presidente, dijo, dará a conocer las posibilidades de inversión en infraestructura que sustenta al plan anticrisis, así como la situación del tipo de cambio.

"Éste es el objetivo, presentar a México todavía con los atractivos que tiene para invertir, presentar también una imagen del México real, diferente a la que en las últimas fechas se han presentado."

Sobre el escaso interés que este año generó el Foro de Davos entre los gobiernos latinoamericanos, que prefirieron acudir al debate alterno que se realiza en Brasil, el Foro Social Mundial, comentó:

"No podría hablar por otros países en el sentido del por qué están o no están presentes (...) Para México es realmente un foro importante para difundir cuál es la situación en la región, cuáles son las oportunidades de la región en momentos en que hay otras áreas con crisis económicas muy, muy severas".

El mandatariomexicano viajará este martes hacia territorio suizo, acompañado del gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz, así como de los secretarios de Hacienda, Agustín Carstens; de Gobernación, Fernando Gómez Mont; de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa, y de Economía, Gerardo Ruiz Mateos.



Página 1 de 1 \$ 16859.64 Tam: 317 cm2 OMORAN